

# Huttengrund

Rosi und Peter Knutzen

Sonntag 6. 8. 2017

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Marga Schäfer

Am Sonntag, den 06. August 2017 trafen sich 30 Wanderfreunde des TV Lieblos bei schönem Sonnenwetter zu einer Wanderung im Huttengrund. Die Wanderung begann am Parkplatz in Bad Soden (Kurgebiet). Vor Beginn der Wanderung wurde durch Marga Schäfer die Wanderfreundin Inge Heberle für ihre 60. Wanderung geehrt.

In Sichtweite war schon das erste Etappenziel, der Turm der Burgruine Stolzenberg zu sehen. Da wir noch alle fit waren, empfanden wir den Aufstieg als nicht zu anstrengend. Nach der Burgruine führte uns der Weg noch leicht ansteigend zu Dr. Aloys-Fink-Hütte auf 277 Meter Höhe. An der Hütte



angekommen genossen wir bei kleiner Rast, den Weitblick in den Vogelsberg. Wir sahen die Orte: Kerbersdorf, Katholisch Willenroth, Romsthal, Eckhardroth und Wahlert. Danach wanderten wir weiter um den Streulingskop herum, hinunter nach Romsthal. Wir liefen an der Kirche St. Franziskus vorbei in Richtung Wahlert. Nach Überquerung der Salz führte uns der Weg an einer Stelle vorbei, wo Naturfreunde einen Baum mit einer großen Wucherung als Sitzgelegenheit aufgestellt hatten. Die Wucherung hatte die Form eines großen Ohres und so nannten wir die Sitzgelegenheit der „Ohrbaum“.

Weiter ging unsere Wanderung durch den angenehm kühlen Wald bis zu unserem Einkehrziel das „Wald-Café Restaurant Rabenhorst“. Jetzt war auch genügend Appetit vorhanden um das gute Essen zu genießen. Nach ausgiebiger Mittagsrast wanderten wir auf kurzem Wege wieder zu unserem Ausgangspunkt der Wanderung zurück.

